Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

Les Cygnes de la Tour ont réalisé une belle vente de boudins



Les aînés du club des Cygnes de la Tour ont vendu des boudins préparés par Yves Brolis.

Dimanche, les aînés du club des Cygnes de la Tour ont vendu des boudins préparés par Yves Brolis, bien connu en Combe de Savoie pour ses préparations culinaires. Les bénévoles ont aussi proposé des pâtisseries maison et du pain traditionnel, qui ont tous disparu rapidement. En fin de matinée, il restait des boudins pour les retardataires.

Les Cygnes de la Tour proposaient aussi une tombola.

Les visiteurs, venus des communes environnantes, ont non seulement acheté des produits, mais ont surtout pris plaisir à se retrouver près de la buvette.

Le président du club, Jean-Pierre Chenevier, a indiqué que « la recette aidera à réduire les frais des adhérents pour les sorties. La première sera la sortie morue le 25 février ».